

このこのだより

このこのリーフ滝野川第2

36号



新学期がはじまりました。

9月に入り最近天気や気温が不安定な日が続いております。このこのでは、常に換気をし、温度計、湿度計、空気清浄機等で療育スペース内の環境を整えています。また来所した児童たちに「部屋の中は暑いですか、寒いですか、ちょうどいいですか」と尋ね、体温だけでなく顔色の変化や部分的な身体の冷えなどの確認を出来る限りしています。引き続き、居心地が良く、楽しく過ごせる場を提供できるようスタッフ一同気を引き締めて頑張っていきます。

避難訓練を実施しました。

9月13日(月)・9月20日(月)に地震を想定した避難訓練をしました。スタッフの誘導でヘルメットをかぶり、靴を履き替え、避難場所の学校まで落ち着いて移動することができました。



今年は〇〇を作ったよ?ねえ、見てみて

敬老の日は写真をバッグにプリントしました。今回はアイロンをかける練習をしています。普段、保護者様が日常生活で行っていることを真似してもらいました。アイロンがけを見たことがあるお友達が多く、すべる感覚が楽しいようでした。



敬老の日
いつもありがとう

Topics

トイトレニングどうしてる?

トイトレニングを始めるときには、まず「おしっこ」「うんち」「トイレ」について、お子さんに興味をもってもらうことが大切です。おうちのかたがトイレに行くところを見せるという方法もありますが、最初はお子さんにとって身近な「絵本」を利用してはいかがでしょうか。



パラリンピックの聖火リレーのランナーです。

このこのの人気者で大人気のC・Sさんが、8月20日パラリンピックの聖火リレーのランナーとして選ばれました。この日のために、体調管理をしっかりと行いました。走っている様子をこのこのでリモート応援しました。(◡>◡<)。💎♡



Mr.トモック COME BACK!

Mr.トモックがこのこのに遊びに来てくれました。久しぶりの対面にみんなとても嬉しそうでした。今回初登場したマジックはビックリ仰天です。会員用でご覧ください。Σ(・ω・)!!



お手伝いをしてくれる子が増えています。

スタッフのお手伝いをしてくれるお友達が増えています。司会や活動の進行、片づけやお皿拭き等、スタッフの事をよく見ています。ご自宅でもお子様に役割を持たせることができるよう何か考えてみてはいかがでしょうか。



よかった
と思います